

## Desesperado, Morena insiste en ilegalidad...

México, el más letal y peligroso para el periodismo.

Conscientes de la práctica imposibilidad de lograr los votos necesarios para hacer vinculante la inútil y costosa consulta de revocación de mandato que el lopezobradorismo insiste en identificar como "de ratificación" o, al menos, para convertir el ejercicio en una suerte de confirmación de la decli-nante popularidad de **Andrés Manuel López Obrador** y su gobierno, el oficialismo insiste en llevar adelante la ilegal promoción de aquella tapizando el país, literal, con espec-taculares que destacan la imagen del tabasqueño y exigen su permanencia en Palacio o bien, "forzando" la renuncia de funcionarios y/o legisladores para que se apuesten en el singular esfuerzo.

Treinta días escasos antes de la realización del ejercicio. en efecto, brigadas de Morena y comparsas recorren las zonas más pobres del país a fin de levantar una suerte de "censo" entre los millones de beneficiarios de los programas electorales, perdón, sociales, de la administración y, en palabras de alguno de sus dirigentes, "entregarles información (impresa) y conminarles a cumplir su responsabilidad...", el próximo 10 de abril. Son miles de activistas de la 4T movi-lizados con recursos del gobier-

no y su partido, en una muestra de desprecio y franco desafío al Instituto Nacional Electoral (INE),

del *odiado* **Lorenzo Córdova**. Ello, en adición a la explícita decisión del gobierno de "forzar" la renuncia de funcionarios y legisladores "sumisos" a sus cargos para abocarse de manera exclu-siva a la promoción del ejercicio, argumentando que el mismo es una oportunidad para "rendir un homenaje en vida" a su incues

Son miles de activistas de la 4T movilizados, en una muestra de desprecio y franco desafío al INE.

tionable gurú por ser ésta "la última ocasión en que estará presente en una boleta...". En la Ciudad de México, a "invitación" de la *regenta* **Claudia Sheinbaum**, un total de 15 legisladores *morenos* en Donceles solicitaron, hasta ayer, su formal licencia para dejar temporalmente sus curules y aplicarse a conseguir la inimaginable cifra de ¡3.5 millones de votos!, sólo en la capital...

Ahora, luego de que de forma reiterada la autoridad ha so-licitado al gobierno, al Ejecutivo y al titular de Gobernación, entre otros, dejar atrás tales practicas, e informó, incluso, que había iniciado una investigación para conocer el origen de los cuantiosos recursos comprometidos en la ilegal promoción publicitaria, vale preguntarse, ¿hasta cuándo, hasta dónde se dejará a las *hordas morenas* seguir violentando el Estado de derecho sin asumir las consecuencias de ello? Al tiempo...



## ASTERISCOS

\* En San Lázaro, ante diputados de todos los partidos, la embajadora de Ucrania, **Óksana Dramarétska**, urgió al go-bierno a emprender acciones firmes: esperamos que México se una a las acciones de la comunidad mundial, como son las sanciones económicas, el aislamiento y exclusión de Rusia de todos los foros, y advirtió que "hacer el juego al agresor no es neutralidad". Upsss...
\* En lo que, de hecho, constituirá su formal presentación

en la Ciudad de México, la naciente Asociación de Ciuda-des Capitales de México (ACCM), que encabeza el meridano Renán Barrera, presentará, junto con una decena de alcaldes más, sus exigencias en apoyo de los municipios que

Veámonos el domingo con otro asunto De naturaleza política.